

COLLECTIF DE SOLIDARITE AVEC LES REVOLUTIONS DANS LE MONDE ARABE !!

Les processus révolutionnaires entamés en Tunisie, en Egypte et les soulèvements en cours dans le monde arabes, notamment en Lybie, suscitent de l'espoir pour les peuples du monde entier.

Les gouvernements impérialistes, la France en tête, s'organisent pour maintenir leurs intérêts malgré les mouvements populaires de la jeunesse et des travailleurs. Leur but est simple : **maintenir la domination économique et politique sur les États du Sud.** L'intervention en Lybie que les gouvernements justifiaient afin d'éviter les massacres révèlent sa vraie nature. Les massacres continus et la situation s'enlise, par contre les impérialistes gardent un œil sur les processus révolutionnaires et matent toutes formes de soulèvement populaire en Lybie. D'ailleurs, il est important de noter que les impérialistes ne se pressent pas pour intervenir en Syrie alors que le peuple se fait massacrer par son gouvernement. Ce qui intéresse les impérialistes ce n'est pas les peuples mais le pétrole et la domination économique. **Être solidaires des peuples en lutte, c'est avant tout de lutter contre notre propre gouvernement et l'impérialisme.** Pour cela, nous exigeons :

L'abolition de la dette des États. Ce ne sont pas les peuples qui ont bénéficié de l'argent, mais au contraire les dictateurs et les régimes qu'ils ont chassé ou sont en train de combattre.

L'arrêt du pillage des richesses et de l'exploitation de la main d'œuvre par les entreprises étrangères, notamment françaises, et l'arrêt du soutien des États impérialistes à ces grandes firmes multinationales. **Les entreprises doivent revenir aux mains des peuples !**

L'arrêt du soutien, assumé ou masqué, de notre État aux dictatures et aux régimes qui en sont issus, notamment par l'arrêt des ventes d'armes et la suspension des relations diplomatiques. Face à l'hypocrisie des gouvernements qui ont soutenu Kadhafi pendant des années et le condamnent aujourd'hui pour sauver leur accès au pétrole, nous devons nous opposer à l'intervention militaire en Libye. **C'est au peuple de dégager les dictateurs !**

La liberté de circulation des peuples ! La France ne se gêne pas pour imposer sa présence dans les pays du Sud, notamment ses anciennes colonies. Son armée occupe des dizaines de pays et intervient pour placer au pouvoir des gouvernements à sa botte, comme en Côte d'Ivoire récemment. **De quel droit interdit-elle aux ressortissants de circuler et de s'installer librement en Europe ?!**

RÉUNION DU COLLECTIF:

JEUDI 12 MAI

12H30 BATIMENT.DD

avec une étudiante qui revient de Tunisie

TOUS AU CONTRE-SOMMET DU G8

Cette année, la France accueille les sommets du G8 et du G20. Ces réunions des chefs d'États les plus puissants doivent être pour nous les occasions de relayer nos revendications et notre solidarité avec les peuples en lutte.

Le 21 mai aura lieu la manifestation contre le G8 à Deauville. Et à Paris, les 26 et 27 mai, il y aura des actions décentralisées notamment une parade antiG8 à Belleville.

Il est possible dès maintenant de s'inscrire pour le contre-sommet du G8 du 21 mai : des cars partiront de Paris pour se rendre à la manifestation. Tu peux prendre des places auprès des militants de Nanterre du collectif, le prix est de 30 euros pour l'aller-retour le Samedi 21 ou le week-end complet avec l'hébergement compris.

Soyons des milliers de manifestants pour leur rappeler que nous sommes des millions face aux 8 puissants !!

**GO
dégage!**

tous au Havre

21 mai
manifestation internationale
+ meeting + concert

22 mai
forum des alternatives

**GO
dégage!**

tous au Havre

Nom:

Prénom:

Mail:

Téléphone:

Université:

Je viens: le samedi

le week-end